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令和元年６月定例会一般質問発言通告表

発言
順序

氏名 　　佐　野　寿　夫　　議 員

「３０１０運動」の呼びかけや、飲食店側が食べ残し
を持ち帰る容器を用意する取り組み状況について伺いま
す。

家庭児童相談室の対応状況と関係機関の連携体制につ
いて伺います。

自治体、事業者、消費者などの多様な主体が連携し市
民運動として推進する取り組みについて伺います。

当市の児童虐待とひ
き こ も り 中 高 年 者
「８０５０問題」の現
状と支援体制について

賞味期限が迫った災害用非常食の活用の現状と今後に
ついて伺います。

子どものＳＯＳのサインを見逃さない取り組みと、親
へのサポート体制について伺います。

ひきこもり児童から「８０５０問題」である中高年者
のひきこもりの現状と相談窓口、家庭相談体制について
伺います。

支援拠点と学校や家庭以外の居場所づくりについて伺
います。

ひきこもりサポーターの現状と支援について伺いま
す。

食品関連事業者の取り組みの支援と食品ロス削減で顕
著な功績を残した人や団体を表彰することについて伺い
ます。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

家庭や事業者から寄贈された未利用食品を福祉施設や
災害被災地などに提供する「フードバンク活動」の支援
をどう充実させていくのか伺います。

消費者、事業者に対する教育や学習の振興、知識の普
及や啓発をどう取り組むのか伺います。

発 言 項 目 要　　　　旨

食品ロス削減推進法
の成立を受けて当市と
して食品ロスを生まな
い機運をさらに高めて
いくことについて

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

　児童虐待の現状と早期発見の対策について伺います。
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